
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1666/2015 

  
 

 
Requer informações referentes à conclusão 
da duplicação sob a SP 304 ligando os 
Bairros Sartori, Jardim Mariana, Santa Inês 
e outros. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

 

CONSIDERANDO que, a conclusão desse acesso é muito importante para as 
pessoas que se utilizam desse local, 

 

 

CONSIDERANDO que, fomos procurados por muitas pessoas, principalmente os 
vizinhos, nos indagando o porquê da demora de sua conclusão, 

 

CONSIDERANDO que, segundo os vizinhos já foram feitas a topografia e 
demarcação do local, e como ainda não fizeram a guia, os vândalos estão retirando as 
demarcações, fazendo com que haja o risco de ter que as refazer, gerando desperdícios de 
serviço e gastos públicos, 

 

CONSIDERANDO que, devido essa demora a poeira, o barro e a falta de segurança 
oriundas dessa obra estão causando muitos transtornos aos moradores das proximidades, 

 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de 
Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de 
Leis as seguintes informações:  

 
 
1 A responsabilidade pelo término dessa obra é do Município ou de Empresa 

terceirizada? 
 

2 Oque está faltando para o término da obra? 
 

3 Existe uma data prevista para o término da referida obra?  
  

 
      4    Outras informações que se julgarem necessárias. 

 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de Novembro de 2015. 

 

 

José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari” 

-Solidariedade- 
-Vereador- 


